

La misión médica norteamericana tiene como finalidad, en esta ocasión realizar un promedio de 30 operaciones para corregir malformaciones ortopédicas en pie y cadera a niños de escasos recursos económicos de 1 a 14 años.

La humanitaria misión Project Perfect World, conformada por médicos cirujanos, intensivista, anesthesiólogo, enfermeras, pediatras, vienen desde hace 17 años al país, pero que, hace 8 años encontraron en el Hospital de la Junta, la hospitalidad, infraestructura, recurso humano y equipos para trabajar y desarrollar programas de operación de columna y extremidades con médicos ecuatorianos.

Los médicos realizaron la evaluación de los pacientes, que han sido atendidos en el hospital Gilbert, en su mayoría son de pie equino y dislocación de cadera. Permanecerán hasta este viernes operando e intercambiando conocimiento con los médicos traumatólogos del hospital de la Junta.

“Este es un importante programa que venimos realizando en conjunto con el Hospital Roberto Gilbert. Nuestra misión viene dos veces al año para hacer operaciones de cadera y pie equino, como es el caso de ahora, y de columna vertebral que son muchas más complejas” manifestó el Dr. Patrick Bosch, cirujano que lidera este primer grupo de la misión.

Entre los pacientes beneficiados se encontraba Luigi Aron de 4 años, procedente de la Provincia de Esmeraldas. A Luigi le intervinieron ambas piernas para corregirles su malformación producto del síndrome de Blount. Su padre Wilson Becerra, agradeció a la Junta de Beneficencia y a los médicos norteamericanos por permitir que su hijo pueda recuperar la condición física normal en sus extremidades inferiores.

Otra niña intervenida por problema de displasia de cadera es Nadia Tamayo de 2 años, la pequeña cojeaba al caminar, es la segunda operación que le realizan.

La misión médica Project Perfect World llega al Ecuador gracias a la gestión que realiza la Fundación Padre Damian. Las operaciones son gratuitas.